

Einschulung der neuen Erstklässler am 17. August 2010



Es regnet...doch nichts kann die Aufregung und die Vorfreude trüben...Hurra: Die neuen 1. Klässler kommen! Zuvor waren sie im Einschulungs-Gottesdienst. In der Turnhalle ist schon alles für den Empfang vorbereitet; die Schülerinnen und Schüler der anderen Klassenstufen haben sich tolle Dinge überlegt, um ihr neuen Schulkameraden zu begrüßen:

- Ein schönes Lied mit Gesang, Flöten, Keyboard und Trommeln: „Kleine Wolke flieg“
- Ein musikalisches Theaterstück über die Raupe Nimmersatt
- Ein lustiger Anlaut-Rapp mit Bewegungen
- Eine coole Trommel-Einlage

Nach den Vorführungen wurden die neuen Erstklässler von Ihren Klassenlehrerinnen empfangen und in ihre Klassenräume geführt. Dort konnten sich die Kinder untereinander schon mal besser kennen lernen. Währenddessen durften die Eltern bei Kaffee und Kuchen die Einschulung ihrer Schützlinge feiern. Mittlerweile hatte es auch aufgehört zu regnen und der Schulfotograf machte auf Wunsch Einzelbilder der Kinder vorm Schuleingang. Dann war der 1. Schultag auch schon rum...

Wir wünschen unseren neuen „Ersten“ einen guten Start in den Schulalltag und viel Spaß beim Lernen!





